

Andrea Knihs CDU
Klaus Otto Linke
Cristian Klahr, CDU

*erhalten
25.5.2010*

Gemeinde Hoppegarten
Herrn Kay Juschka
Vorsitzender der Gemeindevertretung
Lindenallee 14
15366 Hoppegarten

Hoppegarten, den 10.05.2010

Sehr geehrter Herr Juschka,

Im Dorfkern auf der Münchehofer Straße gibt es auf einer Länge von ca. 300 m an einer unübersichtlichen Stelle keine Straßenbeleuchtung. An dieser Stelle mündet auch gleichzeitig die Straße „Am Anger“ in die Münchehofer Str. in einem ungünstigen Winkel ein. Leider wurde dieses Problem beim Ausbau der Straße nicht berücksichtigt. Seit Jahren bemüht sich nun der Ortsbeirat, dieses Problem zu lösen. Aus verkehrs- und sicherheitstechnischen Gründen wäre es dringend erforderlich, an dieser Stelle die Straßenbeleuchtung zu erweitern. Da die Versorgung dieser Straßenleuchte durch die Straße Am Anger verlegt werden müsste, bietet es sich an, auch in dieser Straße eine Straßenleuchte zu installieren. Aus diesem Grund stellen wir folgenden Antrag

Antrag:

Erweiterung der Straßenbeleuchtung im Bereich Münchehofer Straße/ Ecke Am Anger sowie auch in der Straße am Anger. Wir bitten Sie, die notwendigen Mittel in den Nachtragshaushalt einzustellen.

Falls das nicht mehr möglich ist, dann bitten wir, die nötigen Mittel für den Haushaltsplan 2011 einzustellen.

Von einer Fachfirma wurde der notwendige Aufwand mit 5000 – 6000 € beziffert.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Knihs
Andrea Knihs
CDU

gez. Cristian Klahr
CDU

Klaus Otto Linke
Klaus Otto
Linke